

AFRICA A.C., "Homenaje a Cirino Arellano en el 1er. Fest. Cult. del Pueblo Negro de Oaxaca", *Blog: AFRICA A.C.*, México, 31 de mayo de 2011.

Consultado en:

<http://colectivoafrica.blogspot.com/2011/05/homenaje-cirino-arellano-en-el-1er-fest.html>

Fecha de consulta: 19/01/2012.

CIRINO ARELLANO, fundador del Primer Grupo Tropical en la Costa Chica de Oaxaca en el año 1973, sus primeros instrumentos fueron comprados al grupo de Rock CAMBIO DE PIEL que a la postre se convirtió en el Grupo ROCA BLANCA.

El Corralero Navy fue integrado por:

- * Margarito Larrea de Chacahua
- * Abraham Bernal de Corralero
- * Andrés Torres
- * Ubaldo Bernal
- * y CIRINO ARELLANO como líder.

Margarito Larrea, al separarse del grupo fundó en Chacahua el MAR AZUL, famoso grupo que aun hoy en día está en la brega musical.

De Corralero Navy, otro integrante formó LUCES DEL MAR.

Cirino Arellano, fue durante 4 años artista exclusivo de TELEVISA.

Tiene en su haber 18 discos grabados, sus éxitos: CREISTE, MIENTES TU, UNA TARDE TRISTE, entre muchos temas más.

Por su trayectoria artística, por su ejemplo, constancia y tenacidad, AFRICA AC lo propuso para que fuera homenajeado en el marco del AÑO INTERNACIONAL DEL PUEBLO AFRODESCENDIENTE durante el PRIMER FESTIVAL CULTURAL DEL PUEBLO NEGRO, propuesta que fue avalada por el Lic. Andrés Webster Henestrosa, Secretario de las Culturas y Artes de Oaxaca, quien hizo las gestiones y posibilitó que el Gobernador de nuestro estado fuera quien entregara este RECONOCIMIENTO.

Agradecemos a las autoridades de la Secretaría de Cultura todo el apoyo para la celebración de esta fiesta, que fue parte de las FIESTA DE MAYO EN OAXACA.